

Ich habe im Wintersemester 2022/2023 mein Auslandssemester an der Dublin Business School im Rahmen meines Masterstudiums International Management absolviert. Ich habe mich für Dublin entschieden, da ich davor bereits für einige Monate in Dublin gewohnt habe und ich seither von der Stadt und der Kultur fasziniert bin. Aus diesem Grund wollte ich nochmals einen längeren Zeitraum in Dublin verbringen.

Die Dublin Business School ist sehr zentral in Dublin gelegen und in kurzer Distanz zu einigen der bekanntesten Einkaufspassagen und Sehenswürdigkeiten. Viele Studentenwohnheime sind ebenfalls in der Umgebung, wodurch die Universität meist fußläufig erreicht werden kann. Ich habe im Scape gewohnt, welches ich sehr empfehlen kann, da es ein sehr modernes Studentenwohnheim ist, welches die nächstgelegene Unterkunft an der DBS ist. Allerdings sind die Mieten sehr hoch in Dublin, was man sich bei der Standortwahl bewusst sein sollte. Dabei sollte man dieses Jahr eine monatliche Durchschnittsmiete von mindestens 1500€ einkalkulieren. Außerdem ist es wichtig sich frühzeitig um ein Studentenwohnheim zu kümmern, da die Plätze trotz der hohen Preise sehr begehrt sind. Folglich ist es empfehlenswert bereits vor den Informationsveranstaltungen der DBS eine Unterkunft zu organisieren.

An der DBS gibt es eine sehr große Bandbreite an Modulen, aus welchen man frei wählen kann. Außerdem sind die Module einzeln wählbar, wodurch sich die Kurse aus unterschiedlichen Studiengängen zusammensetzen. Ein einzelnes Modul hat meist mehr ECTS als in Deutschland, weshalb ich nur vier Module wählen konnte. Da meine priorisierten Module aus unterschiedlichen Studiengängen waren, kam es zu Überlappungen, weshalb ich nicht an all meinen Favoriten teilnehmen konnte.

Die Kursgröße war meist sehr gut, da die Vorlesungen vorwiegend in einem kleineren Rahmen stattfanden. Auch die Dozenten waren immer sehr nett und kompetent in ihrem Fachgebiet. Häufig wurden die Themenbereiche sehr praxisnah erklärt, was sich auch in den Prüfungen widerspiegelte. Die Prüfungsphase an der DBS hat sich von der in Deutschland unterschieden, da alle Prüfungen bereits parallel zur Vorlesungsphase absolviert werden. Dadurch ergibt sich der Vorteil, dass die übrige Zeit nach der Vorlesungsphase zum Reisen in Irland verwendet werden kann.

Die Universität bemüht sich sehr stark, ein großartiges Angebot an Aktivitäten anzubieten, damit man sowohl die Kultur als auch andere Leute besser kennenlernen kann. Beispielsweise veranstalten sie jedes Semester ein Surfwochenende, sowie wöchentliche Aktivitäten. Alles in allem war das Auslandssemester eine sehr gute Erfahrung mit vielen neuen Erkenntnissen und ich würde daher jedem empfehlen, das Auslandssemester in Dublin zu absolvieren. Dabei sollte

man sich genügend Zeit einplanen, sowohl Dublin als pulsierendes Zentrum Irlands als auch die wunderschöne irische Landschaft mit ihren atemberaubenden Klippen und ihren zahlreichen Nationalparks zu erkunden.